

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis ucapkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan Skripsi yang diajukan guna melengkapi dan memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan pada Prodi Diploma IV Kebidanan di Politeknik Kesehatan Kemenkes Riau dengan judul **“Efektivitas Pemberian Jus Mix Peduli Terhadap Produksi ASI Pada Ibu Nifas Di Wilayah Kerja Puskesmas Tanjung Samak.”**.

Dalam menyelesaikan Skripsi ini penulis mendapatkan banyak bantuan, bimbingan serta arahan dari semua pihak sehingga Skripsi ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Sehubungan dengan itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Husnan, S.Kp, MKM, selaku Direktur Politeknik Kesehatan Kemenkes Riau.
2. Ibu Hj. Juraida Roito Harahap, SKM, M.Kes, selaku Ketua Jurusan Kebidanan Politeknik Kesehatan Kemenkes Riau, sekaligus selaku pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu serta pemikiran dalam memberikan bimbingan pengarahan pada peneliti dalam penyelesaian Skripsi ini.
3. Ibu Yan Sartika ,SST, M.Keb selaku Ketua Program Studi D IV Kebidanan Politeknik Kesehatan Kemenkes Riau dan selaku pembimbing 1 yang telah

meluangkan waktu serta pemikiran dalam memberikan bimbingan pengarahan dalam penyelesaian Skripsi ini.

4. Seluruh Dosen Jurusan Kebidanan Politeknik Kesehatan Kemenkes Riau yang telah memberikan bimbingan, masukan, motivasi, kritik dan saran kepada penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.
5. Orang tua dan keluarga yang selalu memberi dukungan, semangat serta doa yang tiada henti-hentinya kepada penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin, namun untuk kesempurnaan penulisan Skripsi ini, penulis mengharapkan kritikan dan saran yang akan membantu kesempurnaan Skripsi ini. Akhirnya hanya kepada Tuhan kami berserah diri semoga semua bentuk bantuan yang telah diberikan kepada penulis mendapat imbalan dari Tuhan. Semoga Skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

Pekanbaru, April 2022

Penulis